

# OVHcloud va entrer en Bourse, malgré l'incendie de ses data centers

*OVHcloud va entrer en Bourse d'ici à la fin 2021. L'entreprise, qui annonce avoir déjà sélectionné les banques qui l'accompagneront pour préparer sa cotation sur Euronext Paris, espère doper sa croissance avec cette opération. Mais les difficultés rencontrées par le spécialiste de la distribution et de l'édition musicale Believe depuis qu'il est coté, début juin 2021, ont marqué la tech. D'autant plus qu'OVHcloud se remet tout juste d'un incendie ravageur dans l'un de ses data centers strasbourgeois.*

Temps de lecture : minute

---

14 juin 2021

OVHcloud emboîte le pas à Believe. Le groupe français d'hébergement web et fournisseur d'infrastructure informatique va, lui aussi, entrer en Bourse d'ici à la fin de l'année 2021 pour "accélérer sa croissance" , a indiqué son directeur général Michel Paulin ce lundi 14 juin. "L'introduction en Bourse permettra à OVHcloud d'accélérer sa croissance (...). Elle va nous donner des moyens supplémentaires et une visibilité sur l'ensemble des marchés" , a-t-il précisé sur Radio Classique, évoquant une introduction prévue pour l'automne prochain, sous réserve des conditions de marché. OVHCloud "prévoit une cotation sur Euronext Paris" pour "renforcer sa position de champion du cloud européen de confiance" et "continuer à répondre à la demande croissante de solutions de cloud souverain" , a poursuivi l'entreprise française dans un communiqué.



À lire aussi

Believe en souffrance au terme de sa première journée en Bourse

## Suite à l'incendie, une ombre plane sur l'IPO

En mars 2021, un représentant d'OVHcloud avait déjà évoqué "une éventuelle introduction en Bourse" , sans toutefois confirmer ce choix ni fixer de calendrier. *"Pour être tout à fait transparent, là, on peut dire que, oui, j'ai pris une décision"* a également confirmé sur Twitter le fondateur et actuel actionnaire majoritaire de l'entreprise Octave Klaba. *"Pour continuer dans la transparence : on a sélectionné les banques qui vont nous accompagner"* , a-t-il ajouté sur le réseau social sans plus de précisions. Cette opération fait suite à l'introduction non sans difficulté - le prix de l'action a plongé au cours de la première journée - de Believe, spécialiste de la musique numérique, sur Euronext Paris le jeudi 10 juin 2021. Il s'agissait alors d'une première pour la tech française.

OVHCloud a été créé en 1999 sous le nom d'OVH par ce jeune

Français d'origine polonaise arrivé dans l'Hexagone à l'adolescence. L'entreprise a commencé par faire de l'hébergement de sites Internet, avant de se lancer dans les services "cloud" pendant la décennie 2010. Avec quelques rares autres acteurs, elle porte les espoirs du cloud européen face aux géants américains et chinois de ce secteur devenu stratégique pour l'économie numérique. Le dernier chiffre d'affaires publié date de 2019 (600 millions d'euros). Le groupe compte plus de 2 400 collaborateurs, dont la moitié en France, et opère 32 centres de données dans le monde.

OVHCloud avait levé 250 millions d'euros en 2018 auprès des fonds d'investissement KKR et TowerBrook. Sa valeur totale est estimée à plus d'un milliard d'euros. En mars 2021, l'entreprise avait été touchée par un violent incendie sur l'un des ses centres de données à Strasbourg, affectant des centaines de milliers de clients et provoquant des pertes de données. Elle souhaite, depuis cet incident, proposer gratuitement des sauvegardes automatiques à tous ses clients. Une sécurisation nécessaire, si elle souhaite ne pas dévisser une fois qu'elle sera cotée en Bourse.